

ちゅうるい 9月の行事予定

- 4日 土 忠類保育所なかよし運動会
- 8日 水 敬老会（忠類地区）
- 11日 土 忠類魅惑の2 Days イベント
- 12日 日 （ファッションショー、パークゴルフ、カーニバル）
- 21日 火 消費者生活相談窓口開設



好天にも恵まれ、参加した小学校1年生から3年生の44人は、外の暑さも忘れるくらい、水の中で楽しく泳ぐ練習をしていました。

3日目には、水に対する恐怖心もすっかり無くなり、しつかり泳げるようになつていて、子どもたちの、覚える早さにとても関心しました。

忠類水泳教室

8月4～6日の3日間、忠類プールにおいて、サタデースイミング指導者を招いての水泳教室が行われました。



上尾市子ども会交流 「子どもたちの夏の思い出」

7月30日～8月3日までの5日間、上尾市子ども会交流事業で、今年は埼玉県上尾市から10人の子どもたちがやってきました。

5日間のホームステイの間、パークゴルフや海遊び、焼肉パーティー、農業体験など盛りだくさんのメニューを行い、忠類の子どもたちとの親睦を深めています。最後の見送りのときには、また会うことを約束して交流事業は無事終わりました。

最後に、リーダー不足の問題に触れ、研修会の開催について議論されました。

地域の素材を使って、地域の魅力を伝えていく、自分たちがまず、その魅力を知るという活動を続けている方のコンセプトや志のようなことを聞く内容で開催することとなりました。

忠類地域住民会議

7月22日(木)、第6回忠類地域住民会議を開催しました。

今回は、住宅の課題と方向性について、経済建設課施設管理係から、今の現状、公営住宅の応募状況や公営住宅の入居の仕組みなどについて説明を受けました。

その後、委員から転勤時期に倍率が高いが、何か応募者がみんな入れる方法は無いか、入居条件となる所得や世帯員数などについて質問がされました。

次に、人口問題と課題というこ

とで、交流人口を増やすために地域の魅力やこの地域でしか体験できないことを提供するなど、何かこの地域に多くの人が来てくれるようなことが出来ないかという議論をしました。

最後に、リーダー不足の問題に触れ、研修会の開催について議論されました。

地域の素材を使って、地域の魅力を伝えていく、自分たちがまず、その魅力を知るという活動を続けている方のコンセプトや志のようなことを聞く内容で開催することとなりました。

※8～11ページの「まちのニュース」に忠類地域のニュースも掲載していますので、そちらもご覧ください。